
ATA Nº 386

Aos dezessete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze

horas, realizou-se uma reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, na

Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  Social, com os seguintes  presentes:  Thaise

Ribeiro Paes, Isabel, Michel Campos, Lilian Folchini, Luciana Gabardo, Claudiane Giseli,

Mireje  Martins,  Suzana  Fortunato  de  Sousa, Juliana  Vieira  Honorato,  Claudiane

Figueiredo,  Carolina  Corrêa,  Thais  Goulart  Fretta,  Stella  Souza,  Pedro  Rogério  de  S.

Silva, Josiane Teixeira, Ana Lúcia Santos e Nathan Felipe. A vice-presidente Sra. Thaise

Ribeiro Paes, abre a reunião cumprimentando a todos e solicita à secretária executiva a

leitura  da  pauta:  Correspondências  recebidas:  Of/CAD/nº  01/2024  Solicitação  de

aprovação para descarte de documentos do Cadastro Único; Parecer: Parecer nº 17/24 e

18/24; Pre  stação de Contas:   STAN – Termo de parceria 3º Aditivo nº 05/2021, parcela

08; FEJA – Termo de parceria nº 002/2024, parcela 06; ATIDEV – Termo de colaboração

n º 003/2021, parcela 07; COMBEMTU – Termo de colaboração nº 004/21, parcela 08;

Associação João 3:16 – Temo de Colaboração nº 004/2024 e nº 05/24, parcelas 06;APAE

– Termo de Colaboração nº 27/24, parcela 1; Outros Assuntos: Aprovação da Ata 385;

Decreto nº 7.889, de 11 de outubro de 2024 que altera o decreto nº 7.244 de 26 de

setembro de 2023, que nomeia os membros do CMAS; Solicitação de aprovação para

descarte de documentos do Cadastro Único; Apresentação da Prestação de Contas do

FMAS,  2º  quadrimestre  de  2024;  O  Conselho  Estadual  de  Assistência,  por  meio  da

Comissão de Acompanhamento aos CMAS, fará uma Roda de Conversa com os CMAS

para  tratar  das  inscrições  das  Entidades  de  Assistência  Social  nos  CMAS.  Será  em

formato virtual,  no dia 23 de outubro, das 13:45 às 17:45; Solicitação de Inscrição da

GERAR (a analisou a documentação no dia 20/09 e reuniu-se com a OSC no dia 02/10);

Parecer nº 17/24 e 18/24;  Assuntos Gerais.  Após a leitura da pauta, a Vice-Presidente

Thaise fez a leitura do ofício n° 01/2024 do Setor de Cadastro Único de Tubarão, que

solicitava a aprovação para o descarte de 1.336 (mil trezentos e trinta e seis) cadastros

únicos, excluídos pelo Governo Federal até dezembro de 2016, em virtude de revisões e

auditorias, atendendo aos critérios legais para descarte.  Os conselheiros aprovaram a

solicitação.  Em seguida,  a  conselheira  Josiane  leu  o  parecer  n°  17/CMAS/2024,  que

indefere  a  solicitação  de  inscrição  da  Orquestra  Santa  Teresinha,  e  o  parecer  n°

18/CMAS/2024, que defere a solicitação de inscrição da OSC Associação Geração de

Emprego, Renda e Apoio ao Desenvolvimento Social – GERAR. Informou, ainda, que foi

realizada uma visita à GERAR para fiscalização e deliberação da inscrição. A Sra. Thaise
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colocou as pautas em votação, e ambas foram aprovadas. Após, foi colocada em votação

a ata n° 385, que também foi aprovada. Na sequência, a Vice-Presidente informou que o

Conselho  Estadual  de  Assistência,  por  meio  da  Comissão  de  Acompanhamento  aos

CMAS, realizará uma Roda de Conversa com os CMAS para discutir as inscrições das

Entidades de Assistência Social, em formato virtual, no dia 23 de outubro, das 13h45 às

17h45, com uma sala disponibilizada na Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social

– SMDS para a participação dos conselheiros. Em seguida, a Secretária da SMDS, Kelly

Botega, apresentou a Prestação de Contas do 2° trimestre. A Vice-Presidente colocou a

prestação em votação, sendo aprovada por unanimidade. A Sra. Kelly Botega informou

também que a Secretaria está elaborando o relatório de transição para encaminhamento

ao novo Governo. Por fim, a representante da Associação Gerar, Ana Lúcia, agradeceu o

deferimento  de inscrição e convidou os  conselheiros  para  a  inauguração da sede da

Associação em Tubarão,  no  dia  19  de novembro,  às  9h.  Sem mais  nada a  tratar,  a

reunião foi encerrada.
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